

principios de mes, podría ser anulada por los grandes aumentos conseguidos por los sindicatos. Aquellos gremios considerados "líderes", como metalúrgicos, mecánicos, textiles y de la construcción, obtuvieron incrementos superiores al 100 por ciento en sus salarios.

El plan de Rodrigo fue puesto en marcha el 4 de junio pasado, cuando se devaluó el peso casi un 50 por ciento, la gasolina fue aumentada en un 195 por ciento, y las tarifas esenciales en un 80 por ciento. Otros artículos de primera necesidad sufrieron aumentos no autorizados, en algunos superiores al 100 por ciento.

Según fuentes informadas, Rodrigo sostiene la necesidad de anular los convenios y otorgar un aumento general del 50 por ciento, para todos los gremios, con retroactividad desde el primero de junio pasado, y posteriores incrementos del 15 por ciento, a aplicarse en octubre y enero próximos.

El legislador Jorge Gualco, del Partido Popular Cristiano, señaló que la eventual reducción de aumentos salariales "es catastrófica", y añadió: "Si se confirma la versión, al ministro lo vamos a esperar con una horca en el bloque (de diputados). Pero si las cosas son así, no creo que venga".

Por su parte, el diputado oficialista Eduardo Fariás, aludió a la situación y señaló: "Nunca creí que este proceso pudiera desembocar en esto; nos conviene que nos echen hoy y no mañana", en alusión a un eventual golpe de Estado.

El diario "La Prensa" ha dicho que algunos diputados peronistas llaman a Rodrigo "polenta mágica", por su presunta condición de "haber cocinado al país en 2 minutos".

La presidenta Isabel Perón, con el rostro cansado pero con voz severa, anunció esta noche a todo el país que mañana, personalmente, responderá al reclamo de la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT).

INDIVIDUALES